学校通信



令和2年9月30日発行 筑前町立三輪小学校 所在地:筑前町新町400 TEL:0946-22-2215

文 責:校長 東野 正美

感動をありがとう

26日(土)は、スポーツフェスタへの応援で子ども達のがんばりを支えていただき、本当にありがとうございました。感染症拡大防止の観点から期日を変更、時間を短縮、低・中・高学年部による競技と昨年度までの内容から大幅に変更しましたが、子ども達は自分の力を精一杯発揮してくれたと思っています。オープニングでもお伝えしましたが、6年生教室の黒板に、「小学校生活最後だから心に残るスポーツフェスタにしよう。」「小学校生活最後だから精一杯悔いのないようにがんばろう。」といった言葉が書かれていたのを見ました。形は違っても、そこにかける真剣な思いに心から感動しました。

3月からの臨時休業、5月からの分散登校、6 月からの通常登校。新しい生活様式の中での学校 生活・・・。今振り返ってみて、形や規模は今ま でとは異なりますが、今回スポーツフェスタを開 催できたことを心から嬉しく思っています。



☆ペア学年の 1 年生を応援する6年生☆





6年生の心を一つにした表現

年の元気いっぱいのダンス

本の世界を子ども達に

「読み聞かせ隊」による読み聞かせを、2学期から始めました。少しでもたくさん、本の世界を子ども達に届けようと、今回はお昼の時間にも放送を使って読み聞かせを行っています。



いただいています。 読み聞かせをして 放送室で、ライスで

PTA 花壇に「復興ヒマワリ」が

3年前の豪雨で被災した東峰村からいただいた「復興ヒマワリ」が、正門前のPTA花壇にきれいな花を咲かせています。近くを通る時などに、ぜひご覧になって下さい。



☆「みわ道」の子☆

スポーツフェスタの感動の裏には、毎朝運動場にラインを引いてくれたり、前日にテントの準備をしてくれたりした6年生の力があります。PTAの役員の皆様も、事前の打ち合わせから当日の運営まで、子ども達のがんばりを支えて下さいました。



登校してから、ライン引きを

事務の井上直美先生の勤務が9月30日で終わります。10月からは松本彩日先生がお勤めになります。 井上先生、4月から三輪小学校でお仕事をしていただき、本当にありがとうございました。